

Liebe Eltern der Richezaschule,

wie das Ministerium für Schule und Bildung eben mitteilte, findet morgen am **Montag, den 12.01.2026 wegen verbreiteter Glatteisgefahr kein Unterricht in allen Schulen** in NRW statt.

Alle Kinder unserer Schule werden mit Aufgaben zum Distanzlernen für zu Hause versorgt. Welche Aufgaben die Kinder erledigen sollen, erfahren Sie von den jeweiligen Klassenlehrerinnen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Herzliche Grüße

D. Gäntgen-Kost

Rektorin

J. Stahl

Konrektorin

M. Rehn

Teamleitung